



Viele der Stammler dieses Blogs wissen bestimmt noch worum es in Gordens Adventskalender geht. Allen anderen sei vorab mal soviel gesagt:

- Rätsel
- Spaß
- Unterhaltung
- Gewinne

Aber der Reihe nach.

Es begab sich zu der Zeit im Jahre 2009 n. Chr. als ein junger Blogger aus Hamburg auf eine glorreiche und dennoch einfache Idee kam.

Ein Adventskalender im Internet.

Gibt es schon? Ist doch ein alter Hut?

Mag sein, aber hört euch die Geschichte doch erst mal weiter an.

Unser Blogger, nennen wir ihn mal Gorden, hatte die Vision, insgesamt 23 Blogs zu vernetzen und durch all diese der Menschheit ein Rätsel zu stellen.

Gesagt getan.

Nach monatelanger Vorarbeit und unzähligen elektronischen Kurieren an entfernte Blogger, gelang es Gorden treue Jünger für seine Idee zu finden.

23 an der Zahl und alle hochmotiviert.

So sprach Gorden zu den Bloggern:

„Ein jeder mag an einem anderen Tag einen Hinweis auf des Rätsels Lösung auf seinem Blogge schreiben. Nur jener, welcher alle Brotkrumen sammelt und weise ist, wird am Ende von mir belohnt werden“.

So sprach und vergab einem jedem seiner Blogger-Jünger eine Nummer, auf dass diese sich auf diesen speziellen Tage im Dezember vorbereiteten.

So begaben sich nun Wissbegierige auf die Suche nach den Blogs und den dort darin verborgenen Hinweisen.

Und am Ende ward ein Ross entsprungen, ähm nein, sorry, natürlich hat am Ende jemand das Rätsel gelöst und somit gewonnen.



Kurzum.

Auf der Seite <http://adventadvent.einlichtleinbrennt.de/> findet ihr Gordens Adventskalender.

Jeden Tag wird die entsprechende Tür mit dem aktuellen Datum aktiviert und erst dann könnt ihr die Hinweise auf den jeweiligen Blogs lesen.

Diese Hinweise müsst ihr dann sammeln, so dass ihr am Ende das Rätsel lösen könnt.



Was gibt es zu gewinnen?

Das ist von Jahr zu Jahr unterschiedlich. Warum?

Nun, jeder teilnehmende Blog spendet eine Kleinigkeit zum Adventskalender hinzu.

Somit kann es also von Jahr zu Jahr variieren, je nachdem welcher Blogs mitmachen.

Nachdem ich von Gorden erfahren habe, dass noch einige Türchen unbelegt sind, also er noch Blogger sucht, wende ich mich auch an dich.

Wenn du also Blogger bist und das hier liest, dann meld dich doch bei Gorden unter diesem [LINK](#) und mach einfach mit.

Also Mädels und Jungs, ich wünsche euch jetzt schon einen Riesenspaß bei der Aktion, macht mit, ihr könnt nur Gewinnen.

Und wie heißt es in den Märchen am Schluss immer so schön:

„Und wenn sie nicht gestorben sind, dann Bloggen sie noch heute“

